

**Rosental.** (Ball der Freiwilligen Feuerwehr). Wie in den vergangenen Jahren, zeigten sich auch heuer wieder die Männer der Freiwilligen Feuerwehr Rosental bei der Gestaltung ihres Balles als Experten auf diesem Gebiet. Ein hervorragender Besuch – der große Festsaal Rosental war voll besetzt – eine flotte Tanzmusik und lebenswürdige Gastgeber prägten dieses Ballfest, wodurch natürlich auch eine ausgezeichnete Stimmung vorhanden war, die bis in die frühen Morgenstunden des anderen Tages anhielt. Eröffnet hat diesen Ball wieder HBI Fritz Allmer mit herzlichen Grußworten, wobei er unter anderem auch Bürgermeister Martin Kaucic und Vizebürgermeister Dr. Otto Jaklitsch, eine Reihe Gemeinderäte sowie viele Abordnungen der Wehren des Bezirkes Voitsberg willkommen heißen konnte. Für die ausgezeichnete Tanzmusik im großen Saal zeichneten die „Fidelen Piberer“ verantwortlich, für die einschmeichelnden Tanzweisen in den Kellerräumen war es die bekannte Köflacher Musikgruppe „Evergreen“.